

Saison 1980/81

Gleich zu Beginn der Saison, am 16. 8. 1980, fand die Einweihung des Clubheims auf dem Sportplatz statt.

FV Erpel schaffte den Aufstieg mit Trainer Theo Eberweiser in die A-Klasse. Trotz einer langen Verletzungsserie und Mitte der Rückrunde fast aussichtslos zurück, schaffte die Mannschaft um Trainer Theo Eberweiser, der es immer wieder glänzend verstand, die Spieler neu zu motivieren und auf die Spiele einzustellen, am Ende doch noch einen hervorragenden 2. Platz: nur einen Punkt hinter dem Meister VFL Oberbieber II. Was dann kam war für alle Beteiligten eine sehr starke nervliche Belastung. Entscheidungsspiel gegen TUS Dierdorf: 6:3 gewonnen. Qualifikationsspiele gegen DJK Buchholz: 5:1 gewonnen und gegen Fortuna Holler 1:2 verloren, ein Unentschieden hätte gereicht. Eine große Chance vergeben, aber immerhin einen wichtigen 2. Platz in der Qualifikationsrunde belegt, da es auch hier noch eine winzige Chance gab, nämlich dann, wenn die SG Horressen ihre Qualifikationsspiele in der Kreisliga A gewinnt und in die Bezirksliga aufsteigt. So war es auch am Ende: die Mannschaft von der SG Horressen stieg in die Bezirksliga auf und somit war für den FV Erpel der Sprung in die Kreisliga A gelungen. Gerade in den letzten Spielen, aber nicht nur da, haben der Trainer, die Mannschaft und auch die Betreuer überdurchschnittliches geleistet und deshalb ist dieser Aufstieg am Ende doch noch eine gerechte Belohnung für die harte Arbeit in der vergangenen Saison. Der FV Erpel schätzt sich mit den Spielern sehr glücklich, dass der Trainer Theo Eberweiser für ein weiteres Jahr, jetzt in der A-Klasse, die Mannschaft führt und trainiert. Da keiner den jetzigen Spielerkader verlässt und 5 A-Jugendspieler sowie ein Neuzugang zum noch jungen Seniorenkader kommen, ist der Vorstand der Meinung, dass die Mannschaft auch in der A-Klasse vom Trainer gut vorbereitet und eingestellt wird. Als Ziel wird ein gesicherter Mittelfeldplatz angestrebt, der bei normalem Verlauf im Bereich des Möglichen liegt. Am 17. Juni feierten die Seniorenmannschaften mit ihren Trainern und Betreuern auf dem Anwesen Krumscheid in Hesseln den Abschluß von einer anstrengenden aber erfolgreichen Saison. Am 21. Juni nahm die 1. Mannschaft am 1. Internationalen Turnier des SC Dattenberg teil. Trotz Fehlen von 6 Stammspielern kam die Mannschaft nach erfolgreichem Abschluß der Gruppenspiele ins Endspiel, unterlag hier aber dem Bezirksligisten Tura 86 Essen mit 1:2.

Die 2. Mannschaft ist in der vergangenen Saison meist unter Wert geschlagen worden und musste sich mit einem 11. Platz begnügen. Der ständige Wechsel innerhalb der Mannschaft, aber auch der "Trainingsfleiß" war alles andere als positiv für die Mannschaft. Trotzdem glaubt der Vorstand und der Trainer, dass die neue Saison mit den Nachwuchsspielern ein anderes Ergebnis bringen wird, natürlich nicht ohne Training.

Die C-Jugend war in diesem Jahr leider nur Tor- und Punkteliwerant, aber aufgrund der körperlichen Konstitution und des Alters (teilweise D- und E-Jugendliche) dürfen die Betreuer Paul Krumscheid und Kurt Blumenthal etwas optimistischer in die neue Saison gehen.

A-Jugend belegt den 5. Platz

Die Betreuer: Adolf Malchus u. Helmut Dung

Dabei erzielte man 23:21 Punkte bei 47:43 Toren. Nennenswert ist, dass die Mannschaft sich vom vorletzten Platz auf den 5. Platz vorgearbeitet hat.

Unter die Torschützen trugen sich ein: Sven Dommermuth (9), Thomas Siebert (9), Jürgen Lange (6), Thomas Römer (6), Manfred Thyssen (5), Necmi Avgi (4), Ingo Schällhammer (3), Willi Senk (3), Artur Harth (1), Ockenfels (1).

Saison 1981/82

Der FV Erpel gründete zu Beginn der Saison 81/82 einen Förderkreis, dem sich alle Sportfreunde und Bürger anschließen konnten. Als Spendenmaß galten die erzielten Tore der 1. Mannschaft.

Vielleicht dadurch noch mehr angespornt, erreichte die 1. Mannschaft in dieser Saison den 9. Tabellenplatz (Kreisliga A). Somit war der Klassenerhalt gesichert.

Die A-Jugend belegte den 5. Platz

Dabei erzielte man 16:20 Punkte bei 32:39 Toren.

Trainer Adolf Malchus

1.	Ellingen/Malberg II	30:6 Punkte	48:19 Tore
2.	Niedererbach/Dr./Gö. II	29:7 Punkte	43:21 Tore
3.	Melsbach/A.	23:13 Punkte	58:31 Tore
4.	Oberlahr/Fl.	23:13 Punkte	46:37 Tore
5.	FV Erpel	16:20 Punkte	32:39 Tore

Nennenswert ist die Teilnahme der A-Jugend am größten Pfingstturnier der Jugend in Traben-Trarbach. Bei 4:4 Punkten und 5:6 Toren fehlte am Ende nur ein Tor um ins Viertelfinale zu kommen.

Am 18. Dezember 1981 feierten die Rot-Weißen zum ersten Male ihre traditionelle Weihnachtsfeier im Kath. Jugendheim, da es zu diesem Zeitpunkt kein Vereinslokal gab (man erinnert sich: Ende 1980 verließ die Familie Pertzborn die Gaststätte "Zur Traube", das Lokal wurde geschlossen).

Auf der Generalversammlung, am 12. März 1982 wählten die anwesenden Mitglieder die Gaststätte "Zur Erpeler Ley" zum neuen Vereinslokal.

Bei dieser Versammlung wurde auch ein neuer 1. Vorsitzender gewählt:

Wilfried Heck, bis dahin 2. Vorsitzender, übernahm dieses Amt. Sein Vorgänger, Heinz Höse, wurde im Rahmen dieser Versammlung zum Ehrenvorsitzenden ernannt!

Ab Frühjahr 1982 bot der FV fußballbegeisterten Damen die Möglichkeit, einmal wöchentlich auf dem Sportplatz zu trainieren. Dieses Angebot wurde von vielen begeistert aufgenommen. Genauso begeistert war man von Steingaden, wo im Juni d.J. der Vereinsausflug hinführte.

Im Rahmen eines "Förderfestes" am Saisonende wurde erstmals ein Wanderpokal für den "Spieler des Jahres" (gestiftet von John Hubbard) überreicht. Für die Saison 81/82 erhielt der Spieler Francesco Guerrero diesen Pokal.